



Für die Coesfelder Allgemeine Zeitung: Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen zum Vorstand

Bewährter Vorstand führt die Vereinsgeschichte fort

Die wie immer gut besuchte Jahreshauptversammlung der Reit- und Fahrgemeinschaft Hof Hillebrandt e.V. am 10.03.2017 stand im Zeichen der Neu- bzw. Wiederwahlen zum geschäftsführenden Vorstand bzw. des Fahrwartes im erweiterten Vorstand. Wie erwartet wurde Georg Hillebrandt einstimmig im Amt des Vorsitzenden des Vereins-Vorstandes für eine neue Periode von drei Jahren wiedergewählt. Ebenso wurde Heike Jungmann als stellvertretende Vorsitzende des Vereins einstimmig in ihrem Mandat bestätigt.

Der Fahrersprecher Wilhelm Gerdemann hatte bereits in der Versammlung der Fahrabteilung im November letzten Jahres durch Georg Hillebrandt verkünden lassen, dass er zur Jahreshauptversammlung sein Amt niederlegen und für das vakante Amt des Schatzmeisters kandidieren wolle. Er hatte schon im vergangenen Jahr kommissarisch sich um diese Aufgabe gekümmert. Er wurde, ebenfalls einstimmig, für die nächsten drei Jahre als neuer Schatzmeister des Vereins gewählt.

Die Fahrer-Versammlung hatte nach der Ankündigung des Rücktritts von Wilhelm Gerdemann durch Georg Hillebrandt einstimmig beschlossen, Nicole Höller-Mensmann für die Wahl zur Fahrwartin im erweiterten Vorstand vorzuschlagen. Sie wurde erwartungsgemäß einstimmig als Fahrwartin von der Versammlung in den Vorstand gewählt. Nicole Höller-Mensmann ist eine ebenso erfahrene wie erfolgreiche Fahrerin, die zudem in der Turniersport-Szene bestens vernetzt ist. Auf sie wartet gleich im ersten Jahr ihrer Amtszeit die anspruchsvolle Aufgabe, die Westfälischen Jugendmeisterschaften im Fahren zu organisieren. Diese finden zugleich mit dem großen Fahrturnier im September dieses Jahres statt. Die Fahrabteilung hat ihr dazu schon die uneingeschränkte Unterstützung zugesagt.

Unverändert im erweiterten Vorstand bleiben Daniela Haverkamp als Reitwartin und Leonie Schulze als Voltigierwartin. Die von den jugendlichen Vereinsmitgliedern als ihre Vertreterinnen gewählten Laura Lasthaus und Rieke Berding bleibt ebenfalls weiter in ihrer Funktion.

Georg Hillebrandt berichtete über die finanzielle Situation des Vereins, die dank des großen Einsatzes aller Mitglieder sich Grundsolide darstellt. Des Weiteren berichtete er in einem Rückblick auf die vielen sportlichen Erfolge im Jahr 2016, wobei auch das gesellige Vereinsleben nicht zu kurz kam. Sportliche Höhepunkte waren der Gewinn der Deutschen

Jugendmeisterschaften Fahren U 16 durch Greta Hageböck sowie die Vize-Meisterschaft Fahren 2016 U 25 durch Tim Massing. Die Reiterinnen konnte auf viele Erfolge zurückblicken. Wie immer trat die Voltigier-Abteilung mit einer Vielzahl von Aktivitäten und Erfolgen hervor. Anschließend gab Georg Hillebrandt eine Vorschau auf die Veranstaltungen im laufenden Jahr. Bislang sind mehr als fünfundzwanzig Events geplant, und es werden sicherlich noch mehr. Die größte Veranstaltung ist und bleibt das Große Fahrturnier im September, das durch die Westfälischen Jugendmeisterschaften aufgewertet wird.

Text und Fotos: © Ulrich Ebmeier

Das Foto zeigt die Mitglieder des neu- bzw. wieder gewählten Vorstands, v.l.n.r.: Nicole Höller-Mensmann, Wilhelm Gerdemann, Georg Hillebrandt und Heike Jungmann.

